



Dice Monreal que 'desaire' del domingo es capítulo cerrado



Tras rechazar una "cita próxima" con la **Presidenta Claudia Sheinbaum** en Palacio Nacional, **Ricardo Monreal** dio por cerrado el capítulo en el que dirigentes de **Morena** le dieron la espalda a la Mandataria Federal el domingo pasado en el Zócalo capitalino.

El coordinador de los diputados de Morena reiteró que lo ocurrido fue una cosa menor y que ya pidió disculpas por ello.

Aseguró que el asunto no los distrae y que se queda con la expresión de la Presidenta, quién dijo que se trató de una simple distracción.

"Es cosa menor que no nos distrae, se trató de un error involuntario. Le pedimos disculpas", indicó.

Monreal dijo que no tiene nada que agregar a lo dicho por Sheinbaum y dio por cerrado el capítulo.

"Para mí es un capítulo cerrado, ya lo expliqué y la Presidenta fue muy inteligente, muy clara y dijo: 'es un asunto menor, estaban distraídos'.



Yo me quedo con esa explicación, no tengo nada que agregar y creo que fue un error involuntario", reiteró.

Sobre las versiones de una reunión este lunes con Sheinbaum, el coordinador parlamentario señaló que no tiene una cita próxima en Palacio Nacional.

-¿No hay una cita próxima?, se le preguntó.

-No hay, dijo.

El legislador informó que se reúnen con la Presidenta y con integrantes del Ejecutivo federal de forma ordinaria, por lo que no sería extraña su presencia en Palacio Nacional.

"Nosotros acudimos normalmente, de verdad se los digo, no es una novedad que el coordinador del grupo parlamentario de Morena acuda a Palacio a conversar con miembros del Ejecutivo o con la propia Presidenta cuando existen asuntos de interés nacional que atender. Normalmente estamos de manera ordinaria ahí en ese lugar", indicó.

<https://www.reforma.com/dice-monreal-que-desaire-del-domingo-es-capitulo-cerrado/ar2967586?v=2>